
 

 

Ata dos trabalhos da Reunião Ordinária Remota (Virtual) da Câmara Municipal de 

Nova Lima. No dia vinte e nove de dezembro de dois mil e vinte, às dezoito horas e 

quinze minutos, reuniu-se a Câmara, virtualmente, conforme Portaria nº 102, de 16 de 

dezembro de 2020, que “Determina a prorrogação da Portaria nº 98, de 02/12/2020, que 

restabeleceu a Portaria nº 22, de 19/03/2020, que suspendeu as atividades da Câmara 

Municipal de Nova Lima como prevenção ao contágio pelo novo coronavírus – Covid-

19, e a Portaria nº 51, de 17/04/2020, que estabeleceu diretrizes para a realização de 

sessão plenária remota (virtual) e dá outras providências”. O Senhor Presidente solicitou 

a chamada dos vereadores presentes; constatando-se a existência de número legal, 

verificando-se a ausência dos vereadores Álvaro Alonso Perez Morais de Azevedo, José 

Carlos de Oliveira, Silvânio Aguiar Silva e Tiago Almeida Tito. O vereador Alessandro 

Luiz Bonifácio atuou como Secretário Ad Hoc.  Sob a proteção de Deus e em nome do 

povo nova-limense, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Logo após, 

comunicou que a Ata da Reunião Ordinária Virtual do dia vinte e dois de dezembro de 

dois mil e vinte foi encaminhada aos gabinetes para os vereadores conferirem-na. 

Colocou-a em discussão, nenhum vereador se manifestou. O Plenário aprovou a Ata por 

cinco votos. Continuando, o Senhor Presidente solicitou a leitura das proposições que 

deram entrada na Casa: 1) Veto Integral ao Projeto de Lei nº 1.978/2020, que “Dispõe 

sobre a autorização para veículos do transporte escolar urbano, regularmente 

permissionados, realizarem transporte alternativo durante o período de suspensão das 

aulas, em razão da pandemia relacionada à Covid-19”. Senhor Presidente: “encaminho o  
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Veto Integral ao projeto de lei nº 1.978/2020 à Comissão Especial e nomeio os 

vereadores José Guedes, Coxinha...”. Vereador Alessandro Luiz Bonifácio: “Kim... 

Kim...”. Senhor Presidente: “e Soldado Flávio...”. Vereador Alessandro Luiz Bonifácio: 

“pede aí”. Vereador Ederson Sebastião Pinto: “pedir para votar hoje ainda”. Vereador 

Wesley de Jesus Silva: “não tem voto para derrubar, não, Kim”. Vereador Alessandro 

Luiz Bonifácio: “são seis”. Vereador Wesley de Jesus Silva: “ah, são seis?”. Vereador 

Alessandro Luiz Bonifácio: “Fausto vota”. Vereador Wesley de Jesus Silva: “então tá”. 

Vereador Alessandro Luiz Bonifácio: “pede”. Vereador Ederson Sebastião Pinto: 

“Presidente, gostaria que votasse hoje ainda”. Senhor Presidente: “atendendo a 

solicitação do vereador Kim do Gás”. Vereador Flávio de Almeida: “Senhor 

Presidente”. Senhor Presidente: “para que façamos a votação desse veto ainda hoje”. 

Vereador Ederson Sebastião Pinto: “dispensa de interstícios e pareceres”. Vereador 

Flávio de Almeida: “Senhor Presidente”. Senhor Presidente: “oi, oi vereador. Com a 

palavra, o vereador Soldado Flávio”. Vereador Flávio de Almeida: “o Veto precisa de 

sete votos e só tem seis”. Vereador Alessandro Luiz Bonifácio: “seis, seis. Seis votos, 

Flávio. Seis”. Vereador Flávio de Almeida: “posso até votar, mas são sete”. Vereador 

Alessandro Luiz Bonifácio: “são seis”. Vereador Flávio de Almeida: “vocês podem 

votar”. Senhor Presidente: “o jurídico informou aqui, são seis votos”. Vereador Flávio 

de Almeida: “então mudou na última”. Senhor Presidente: “atendendo à solicitação do 

vereador Kim do Gás, dispensa de pareceres, interstícios e que a votação seja realizada 

ainda  hoje. Vereadores que concordam, permaneçam como estão. Aprovado, seis votos.  
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Leitura de pareceres, inexistente”. Dando continuidade, o Senhor Presidente colocou em 

discussão e votação: 1) Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 10/2020, autoria Poder 

Legislativo, que “Altera a redação do caput do art. 29 da Lei Orgânica Municipal e dá 

outras providências”. Senhor Presidente: “vai ser retirado de pauta”. 2) Projeto de 

Decreto Legislativo nº 389/2020, autoria Mesa Diretora, que “Examina e emite parecer 

prévio sobre o projeto de loteamento denominado ‘Três Vales’, conforme o Decreto nº 

10.555, de 20 de novembro de 2020”. Em primeira e única votação, o projeto foi 

aprovado por cinco votos e encaminhado à promulgação. 3) Veto Integral ao Projeto de 

Lei nº 1.978/2020, que “Dispõe sobre a autorização para veículos do transporte escolar 

urbano, regularmente permissionados, realizarem transporte alternativo durante o 

período de suspensão das aulas, em razão da pandemia relacionada à Covid-19”. Senhor 

Presidente: “em primeira votação, em discussão. Os vereadores que são contrários ao 

Veto, permaneçam como estão. Aprovado, seis votos. Em segunda e última votação... 

São duas? Uma só? Encaminho à promulgação o Veto Integral ao Projeto de Lei nº 

1.978/2020”. Vereador Ederson Sebastião Pinto: “terceira parte”. Senhor Presidente: “é 

só”. Vereador Ederson Sebastião Pinto: “terceira parte não tem”. Senhor Presidente: 

“encaminho o projeto... Terceira parte, discussão e votação de indicações, moções e 

requerimentos”. Vereador Ederson Sebastião Pinto: “tem não”. Senhor Presidente: “tem 

algum?”. Vereador Alessandro Luiz Bonifácio: “tem não”. Senhor Presidente: 

“inexistente. Quarta parte, apresentação de oradores inscritos, inexistente. Agradecemos  
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a presença de todos e sob a proteção de Deus, Declaro encerrados os trabalhos da Casa 

Legislativa do ano de 2020. Muito obrigado, fiquem com Deus”.___________________ 


